
Отчёт  

по внеклассному мероприятию,  

проводимого в рамках Федерального проекта 

«Разговоры о важном». 

Отзывы учащихся 6 класса К на просмотр фильма о Великой Отечественной войне 

«Девочка ищет отца». 

        Тема войны -это такая больная тема! Года идут и свидетелей страшной войны 

становится все меньше и меньше! Много фильмов снято на эту тему! 

     В сюжете фильма показаны первые дни Великой Отечественной войны в Белоруссии 

         Во время бомбежки убивают маму, и маленькая четырехлетняя девочка остается 

на улице одна. Старый лесник забирает ее и ведет к себе в лес, куда немцы навряд ли 

сунутся. В сумочке убитой женщины дедушка находит фотографию, на которой сняты 

папа, мама, и девочка Лена. Лесник едет в город, пытается найти отца девочки, но 

попадает к начальнику полиции и показывает ему фото. Как оказывается папа Лены 

командир партизанского отряда батька Панас и немцы с помощью девочки хотят 

поймать его. 

 

 

      Полицаи едут в лес, но предупрежденный внук Янка забирает девочку и прячется в 

лесу. Много невзгод и лишений пришлось испытать детям, но все-таки фашисты 

хитростью забирают девочку к себе. 



 

      В город с инспекцией едет полковник СС, партизаны организуют засаду и берут его 

в плен. Батька Панас переодевается в немецкую форму и едет в комендатуру, где и 

забирает девочку. Но его начинают преследовать и, уходя от погони Панас получает 

ранение. 

 



       «Все заканчивается благополучно, командиру делают операцию и он встречается со 

своей дочкой Леной. Фильм замечательный и я советую  всем посмотреть его, уверен, 

что всем понравится» - Попов Данил. 

     «Не буду рассказывать весь фильм целиком, но поверьте, он замечательный, я не 

думаю что это кино может оставить кого- то равнодушным. Ведь живы ещё ветераны и 

мы воспитаны на уважении к великой войне, наши деды и прадеды воевали, чтобы мы 

могли жить и жить свободно» - Голик Сергей. 

     «Я очень люблю военные фильмы и этот фильм не стал исключением. Советую для 

просмотра» - Шубин Владислав. 

     «Самое главное в филе «Девочка ищет отца» -  это люди- герои. И хоть они и не 

подстрелили фашистские самолёты и не остановили немецкий танки, как в прошлых 

фильмах,  которые я смотрела, они все равно настоящие герои. Это все те люди, 

которые не взирая на угрозы своей жизни, помогали двум детям,  чем могли. Но в 

большей степени герой здесь именно Янко. Он сквозь все разногласия и все обиды 

делал буквально все возможное для такого, чтобы Лену не нашли. Он чувствовал это 

своим долгом и никогда не переставал сдаваться. А самое главное,  что все эти люди 

даже в условиях ужасной войны остались  людьми. Их человечность очень 

воодушевляет и заставляют задуматься о своём поведении. 

   И я думаю это именно то, зачем людям нужно смотреть такие фильм. Чтобы 

переосмыслить себя и стать Человеком» - Федотова Таисия. 

 

         Всем, кто еще не посмотрел детский фильм о войне, надо обязательно 

это сделать! Приятного просмотра! 


